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В А Ж Н Ы Е  З В Е Н Ь Я  
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ' (1 стр.).
НА КОМСОМОЛЬСКИЕ ТЕМЫ А. Тышкевич —

Вовлекать передовую молодежь в ряды комсо
мола (2 стр.).

Ф. Кашпар.— Как мы осуществляем политех
ническое обучение (2 стр.)_

Локтионова.— Агитбригада железнодорож
ников на селе (2 стр.).

СОРЕВНОВАНИЕ В ЧЕСТЬ XX С’ЕЗДА КПСС 
3 (стр,). , , ;* i j

Л. Ермаков.— Упорядочить внутризаводское 
планирование (3 стр.).

СПОРТИВНАЯ ХРОНИКА (4 стр.).

Оперативная стенгазета (4 стр.).
В цех- пришли молодые рабочие (4 стр.).

Китайско-американское соглашение о репат
риации гражданских лиц (4 стр.).

Заседание Подкомитета Комиссии ООН по 
разоружению (4 стр.).

Трудящиеся Советской стра
ны, воодушевленные историче
скими решениями июльского 
Пленума ЦК КПСС, борются .з а  
дальнейший под’ем всех отрас
лей народного хозяйства.

На всех участках социалисти
ческого строительства царит 
трудовой И Политический под'ем. 
Трудящиеся готовят трудовые 
подарки приближающемуся XX 
с’езду Коммунистической пар
тии. '

Большая роль в деле привле
чения широких трудящихся масс 

’ в выполнение задач культурного 
и хозяйственного строительства 
принадлежит постоянно - дейст
вующим комиссиям Советов де
путатов трудящихся.

При Рубцовском городском Со
вете депутатов трудящихся об
разовано восемь постоянно-дей
ствующих комиссий.

Большую работу среди трудя
щихся города ведет бюджетно- 
финансовая комиссия (председа-' 
тель комиссии депутат тов. Со
ломонов). Комиссия на своих 
заседаниях обсудила ряд важных 
вопросов. Так, были .заслушаны 
отчет управляющего отделением 
Госбанка о выполнении кассово
го плана предприятиями города, 
доклад старшего инспектора тор
фе т. Купреева о нарушениях 
штатной дисциплины отдельны
ми руководителями ' учреждений, 
о состоянии выполнения бюдже
та за 1-й квартал 1955 года и 
другие вопросы. По всем обсуж
денным вопросам комиссия при
нимает конкретные решения. В 
результате активной деятельно
сти бюджетно-финансовой ко
миссии успешно выполнен бюд
жетный план за восемь месяцев 
текущего года.

Активно действует также ко
миссия по народному образова
нию, руководимая тов. Шляхо
вым. Большую работу продела
ла комиссия по подготовке школ 
к новому учебному году. Нынче

раньше, чем в прежние годы и 
гораздо качественнее проведен 
ремонт школьных зданий. Все 
школы до 1 июля были пол
ностью обеспечены топливом на 
весь отопительный сезон.

Много жизненных вопросов 
поднято и претворено в жизнь 
комиссией по коммунальному 
хозяйству и благоустройству1, 
возглавляемой депутатом тов. 
Шайда. На заседании комиссии 
были разработаны мероприятия 
по подготовке жилфонда к зиме, 
заслушан вопрос о реконструк
ции электросетей города, обсуж
дались вопросы благоустройства 
города.

Однако есть ряд комиссий, 
Работа которых стоит не на 
должном уровне. Совершенно 
не проводит никакой работы 
комиссия по культурно-массо
вой работе во главе с председа
телем депутатом городского 
Совета тов. Яковенко. Он 
свою деятельность ограничил: 
тем, что собрал одно организа
ционное совещание комиссии. А 
сколько благородных задач могла 
бы решить комиссия для улуч
шения культурно-просветитель
ной работы л  городе.

Плохо работает комиссия со
циального обеспечения (предсе
датель депутат - тов. Кухарь). 
Оказание всемерной помощи в 
устройстве на работу, приобре
тении специальностей, определе
нии в дома отдыха, санатории, 
создании материально-бытовых 
условий инвалидам и семьям 
погибших— вот • круг вопросов, 
над которыми должна работать 
комиссия. Однако тов. Кухарь 
не направил деятельность ко
миссии по этому руслу.

Необходимо оживить работу 
постоянных комиссий городского 
Совета депутатов трудящихся, 
привлечь к работе широкие 
массы трудящихся, направить 
энтузиазм трудящихся на реше
ние практических задач.

по р о д н о й  с т р а н е
Строительная выставка в Минске
МИНСК. Здесь открылась по

стоянная республиканская вы- 
| ставка. На ней представлено свы- 
,ше тысячи разнообразных эке- 
: пенатов— новые машины, образ- 
. цы деталей, узлов и материалов, 
применяемых на стройках Бело
руссии. В выставке учаеТвуют 
двадцать строительных организа
ций, а также предприятия строи
тельных материалов Белоруссии.

Большое место на выставке 
; отведено изделиям из железобе- 
' тона- Трест №  3 Министерства 
I городского и сельского строи- 
. тельства Белорусской ССР де- 
; монетрирует крупные блоки,
сборные колонны, б а лжи и пли

ты перекрытий. Тресты Мини- 
1 стерства строительства Белорус
ской ССР показывают многопус
тотные панели перекрытий с 
гипсо-опилковыми вкладышами, 
ряд сборных железобетонных 
конструкций, 

i
| Особое внимание посетителей 
! привлекают фрагменты стен из 
i крупных кирпичных и шлако- 
j бетонных блоков, используемых 
в- жилищном, школьном, про- 

j мышлением и сельскохозяйствен- 
; ном строительстве-

На выставке уже побывало 
много трудящихся Минска и гос- 
тей столицы Белоруссии.

Новые конвейеры в цехах  
автозавода имени Сталина

Осваивается индустриальный 
метод строительства

КОМСОМОЛЬСК-на-АМУРЕ На
Сталинском проспекте Комсо
мольска- на - Амуре вырастают

ны готовые блоки фундамента и 
уложены под’емным к-раном в 
котлован. Сейчас здание подве-

новые кварталы многоэтажных дено под крышу, а в нижнем 
жилых домов. Один из таких! этаже заканчивается отделка 
домов впервые в городе соору- квартир.
жается индустриально-поточным 
методом.

Три с половиной месяца на
зад здесь появился экскаватор и 
начал рыть котлован под зда
ние. Вскоре с завода железобе-

С энтузиазмом трудится на 
стройке коллектив прораба тов. 
Яицкого н десятника т. Лыкова. 
Вступая в ‘соревнование в честь 
XX с’езда КПСС, они обязались 
сдать новый дом на двадцать

тонных изделий были доставде- дней раньше срока-

На Московском автомобильном 
заводе имени Сталина на поточ
ную смену переведены 460 
станочных линий.

Еще более широкий размах 
механизация производства приоб
рела на предприятии после 
июльского Пленума ЦК КПСС. 
Сейчас заканчивается опробо
вание новой полуавтоматиче
ской линии для обработки 
поршневых пальцев. Она вы
свободит более 10 универ
сальных станков. Ведутся; ра
боты по устройству большого 
конвейера, который соединит 
прессовый корпус, механо-сбо- 
рочный № 6, авт-обусный и дере
вообрабатывающий цехи с глав
ными сборочными -конвейерами.

Высвободится свыше 90 эдоктро- 
и автокаров, подача деталей и 
узлов будет ускорена в полтора 
раза, облегчатся наиболее тру
доемкие операции транспортиров
ки-

Механизируется уборка метал
лической стружки. Для этой це
ли под полами производствен
ных помещений устанавливается 
около 50 транспортеров- Семь из 
них уже пущены-

В конструкторских отделах и 
бюро завода разрабатываются но
вые типы станков, приспособле
ний, под’емно - транспортных 
устройств, облегчающих труд ра
бочих, механизирующих важней
шие процессы автомобильного

Тракторы
из сверхплановой стали

ЗАПОРОЖЬЕ- В начале нынеш
него года запорожские доменщи
ки, сталевары и прокатчики раз
вернули соревнование за эконо
мию шихты и материалов с тем,, 
чтобы выплавить несколько ты
сяч тоня стали для производства 
сельскохозяйственных машин 
сверх плана. Поддержав эту ини
циативу, украинские тракторо
строители обязались изготовить 
из этой стали новые машины.

Обязательство успешно выпол
няется. Машинно - тракторные 
станции Запорожской области 
уже получили сверх плана 530 
тракторов «Беларусь» и 211 
тракторов марки «ХТЗ-7». 
Сверхплановые тракторы направ
лены также в Харьковскую, 
Днепропетровскую и другие об
ласти Украины.

Предприятия Запорожья изго- 
j товили из сверхпланового метал
ла много веялок*, силосорезок, 
гидропод’емяиков, лафетов, за
пасных частей к сельскохозяй
ственным машинам-

производства.

Новая торгово-кооперативная школа
КУСТАНАЙ- Началась учеба в 

годичной торгово-кооперативной 
школе Кустанайского облпотреб
союза. Приступили к занятиям 
150 человек-

В числе учащихся— много мо
лодежи, прибывшей по Ж.ОМСО-

мольекпм путевкам на освоение 
целинных и залежных земель и 
уже работавшей в новых совхоз- 
рабкоопах.

Школа готовит бухгалтеров, 
работников прилавка, кулинаров 
и мастеров хлебопечения-

! Началась осенняя 
путина

i
I АЛМА-АТА В Казахстане на- 
| считывается свыше двух тысяч 
больших и малых озер. Много 
здесь и рек- За последние годы 
проделана большая работа по 

| разведению новых видов рыб.
| Успешно прижились в Балхаше 
| сазан, аральский шип, усач и 
| восточный лещ- Увеличился улов 
рыбы на Шайсане, Аральском 
море и в других* водоемах.

Началась осенняя путина. В 
Северном Каспии на промысел 

! вышли сотни судов рыболовец-. 
кого флота- Рыбаки обязались 
выполнить годовой план улова к 
первому ноября На рыбозаводы, 
холодильники поступили первые 
партии каспийской рыбы. Много 
рыбы отправлено из Гурьева 
новоселам целинных земель.

На строительстве Куйбышевской ГЭС

Н а строительстве Куйбы
шевской гидроэлектростанции 
состоялся пуск нижних судо
ходных Ш Л Ю З О В .  
g Н а снимке: выход первых
судов кз камеры шлюза.

Фото А. Б атанова.

Фотохроника ТА С С
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Н а  к о м с о м о л ь с к и е  т е м ы

Вовлекать передовую молодежь 
в ряды комсомола

«Прошу принять меня в комсо
мол...». Этими простыми, от все
го сердца идущими йогами, на
минаются сотни заявлений, (ко
торые поступают в комсомоль
ские организации Алтайского 
тракторного завода имени М И. 
Калинина.

Сообщая ’0 своем большом же
лании влиться в боевую комсо
мольскую семью, молодые трак
торостроители обещают трудить
ся еще лучше, неустанно овла
девать знаниями, отдавать все 
силы, весь свой юношеский за
дор великому делу построения 
коммунизма.

Молодой тракторостроитель 
считает для себя большой честыо 
встать под славные знамена че
тырежды орденоносного Всесоюз
ного Ленинского Коммунистиче
ского Союза молодежи.

За время своего существова
ния комсомол провел большую 
работу по коммунистическому 
воспитанию молодежи. Миллио
ны юношей и девушек прошли 
в его рядах замечательную шко
лу, выросли и закалились идей
но, сформировались в убежден
ных строителей новой жизни.

Коммунистическая партия 
учит комсомол неустанно расши
рять и укреплять связи с моло
дежью. Только та комсомоль
ская организация может успеш
но бороться за выполнение ре
шений партии, которая тесно 
связана с молодежью. Как толь
ко организация замыкается в 
свою скорлупу, отрывается от 
жизни всего коллектива, она 
начинает хиреть. Исходя из 
этого, комсомол всегда уделял 
большое внимание росту своих 
рядов.

С января 1955 года комсо
мольские организации цехов и 
отделов АТЗ приняли в свои ря
ды около 200 человек.

Наряду с этим следует при
знать, что рост заводской ком
сомольской организации все еще 
далеко не соответствует высокой 
трудовой и политической актив
ности молодых тракторостроите
лей, которая вызвана решения
ми июльского Пленума ЦК 
КПСС. Многие комсомольские 
организации ослабили внимание 
к приему в комсомол, недооцени- 

. вают указание XII с’езда ВЛКСМ 
о том, что важнейшая задача— 
всемерно расширять политиче
ское влияние на молодежь, ак
тивно вовлекать ее в ряды 
ВЛКСМ. Особенно плохо обстоит 
дело в комсомольских организа
циях чугунолитейных цехов 
№ 1 и № 3, в инструменталь
ном и других. Например, в чу
гунолитейном цехе № 1 за 8 ме

сяцев 1955 года в комсомол 
принят только один человек, а 
в чугунолитейном цехе № 3— 5 
человек Это в то время, когда в 
этих цехах на производственных 
участках работает много передо
вых молодых рабочих. Слабый 
рост этих организаций обго
няется тем, что здесь комсомоль
ские бюро слабо ведут полити
ко-воспитательную работу среди 
молодых рабочих, плохо зани
маются повышением их куль
турно-технического уровня. Так, 
более 300 человек молодых ра
бочих из этих цехов не учатся 
в школах рабочей молодежи.

[Вопросы роста- рядов комсомо
ла нельзя рассматривать в от
рыве от содержания работы .ком
сомольской организации. Моло
дежь охотно вступает в такой 
коллектив, который живет пол
нокровной жизнью, где разви
вают у. молодых рабочих инте
рес к делам своего участка, це
ха, умело направляют их энер
гию на устранение недостатков, 
поощряют творческую инициа
тиву.

В комсомольской организации 
деревообделочного цеха, где се
кретарем тов. Ульрих, за семь 
месяцев 1955 года количество 
членов ВЛКСМ значительно воз
росло. Каждый месяц здесь 
вступает в комсомол несколько 
молодых рабочих. Как добилось 
этого комсомольское бюро, поче
му молодежь жадно тянется к 
комсомольцам? Потому, что она 
видит в них хороших товари
щей, активных организаторов 
труда и отдыха. В этом цехе 
комсомольцы —  это передовики 
■производства.

Совсем иную картину можно 
наблюдать в сталелитейном це
хе, где секретарем тов. Ярови- 
кова. Комсомольская организа
ция здесь работает вяло, не 

. проявляет должной заботы - о 
молодежи; комсомольские собра
ния проводятся от случая к слу
чаю, молодежь на них не при
глашается. Члены комсомоль
ского бюро цеха плохо зани
маются решением конкретных 
задач, связанных с повышением 

.трудовой активности молодежи, 
с ее участием в изыскании 
внутренних резервов производ
ства, внедрении новой техники 
и передовой технологии. Орга
низуя социалистическое сорев
нование, комсомольское бюро 
часто занимается лишь не
сколькими передовыми рабочи
ми и забывает основную массу 
молодежи, и не случайно в од
ном из крупнейших цехов заво
да— сталелитейном в комсомол 
за восемь месяцев 1955 года

принято только 12 человек.
Эти примеры наглядно пока

зывают, что следует смелее во
влекать юношей и девушек в 
общественную жизнь коллекти
вов цехов, всего завода, по-бое- 
вому развернуть массово-поли
тическую и культурно-массовую 
работу, чаще устраивать моло
дежные собрания и вечера, 
спортивные состязания. Комсо
мольская организация завоюет 
авторитет, когда будет смело 
вступать на защиту законных 
требований молодежи, заботить
ся о создании ей необходимых 
условий для высокопроизводи
тельного труда и о ее культур
ном отдыхе и учебе.

На тракторном заводе, в его 
цехах и отделах работает огром
ное количество замечательной 
молодежи. Задача заключается в 
том, чтобы комитет комсомола и 
его руководители тт. Меркурьев, 
и Зейналова больше проводили 
лекций и бесед о комсомоле, о 
его замечательных традициях.

Следует отметить, что забота 
о пополнении рядов комсомола— 
долг всех комсомольцев и, в 
первую очередь, активистов. 
Если комсомольский руководи
тель, будь то член комсомоль
ского бюро или секретарь комсо
мольской организации, лично не 
рекомендует никого в комсомол, 
значит, он плохо связан е моло
дежью, редко встречается с ней.

Рост рядов комсомольской ор
ганизации Алтайского трактор
ною завода требует присталь
ного и повседневного внимания 
се стороны комитета ВЛКСМ. 
Следует всесторонне изучать н 
обобщать положительный опыт, 
глубоко анализировать причины 
недостатков в работе цеховых 
комсомольских организаций. На
до следить за тем, чтобы моло
дые комсомольцы встречали за
ботливое к себе отношение, бы
стро приобщались к заводской 
жизни, шли. в ногу с коллекти
вом, имели постоянные поруче
ния.

Необходимо резко улучшить 
работу по вовлечению, молодежи 
в комсомол, добиться такого по
ложения, чтобы каждая цеховая 
комсомольская организация си
стематически росла. Задачи,' 
поставленные июльским Плену
мом ЦК КПСС, требуют, чтобы 
комсомольские организации 
предприятий промышленности 
были крупными, крепкими, ибо 
только такие комсомольские ор
ганизации способны возглавить 
молодежь на борьбу за новый 
мощный под’ем социалистиче
ской промышленности.

А. ТЫШ КЕВИЧ.

Агитбригада Железнодорожников на селе
Недавно в колхозе «Страна 

Советов», Угловского района, 
побывала агитбригада Рубцов
ского клуба железнодорожников.

Агитбригада выступила с 
концертами для колхозников и 
механизаторов в тракторных и 
полеводческих бригадах, а так
же в клубе для рабочих, строя
щих машинно-тракторную стан
цию «Гигант», среднюю школу 
й  колхозный типовый клуб.

Концерты железнодорожни
ков проходили с большим успе
хом. Особенно понравились в ис
полнении хора песня «Мы славу 
мудрой партии поем», в испол
нении трио (Никонов, Петрищев, 
Матюхин), песни «Над широкой 
Обью», «Плещут холодные вол
ны» и «Шел солдат». Дружно 
аплодировали зрители Крапиви
ну, выступающему с- «Матрос
ской пляской». Тепло были

встречены также Слободчукова и 
Кузнецова, поющие частушки о 
труде и «Разговор двух подруг», 
и Попкова, исполнившая рус
скую народную песню «Я на 
горку шла».

Сельчане горячо благодарили 
железнодорожников за хорошие 
концерты и. просили приезжать 
к ним чаще.

М. ЛОКТИОНОВА,
заведующая Покровским клубом.

Как мы осуществляем 
политехническое обучение

В 1955— 56 учебном году 
школы нашей страны перешли 
на новый учебный план, новые 
программы и новые учебники по 
ряду предметов. По новому учеб
ному плану введены уроки тру
да и практических занятий по 
5— 7 классам и практикум по 
машиноведению, основам сель
ского хозяйства и электротехни
ке по 8—10 классам.

Следовательно, советская 
школа приступила практически 
к осуществлению политехниче
ского обучения, т. е. к изуче
нию учащимися не только основ 
наук, но к ознакомлению с осно
вами производства как в про
мышленности, так и в сельском 
хозяйстве.

По средней школе № 112
проведена значительная работа 
по подготовке . к проведению 
уроков труда и практикума. ; 
Нужно было, прежде всего, ре
шить вопрос о создании мате
риальной базы для. проведения 
уроков труда и практикума и 
более широкого ознакомления 
учащихся с основами социали
стического производства.

Значительно пополнили учеб- i 
ные наглядные пособия по та- ; 
ким предметам, как физика, х и - ! 
мия, биология и математика. 
Завершили оборудование геогра
фической площадки. Теперь 
школа имеет вполне оборудо-; 
ванную географическую площад- 
ку, на которой установлены вы
сотомер, флюгер, гномон, метео
рологическая будка, . куб, гра
дусная сетка мира, ось мира, 
эклиметр, угломер, солнечные и 
экваториальные часы и ряд 
других приборов, а также есть 
и самодельный телескоп.

Для проведения практических ! 
занятий на пришкольном -участ
ке . приобрели необходимый ин- 
вентарь: вёдра, лейки, лопаты. I

Одним из главных вопросов,) 
который удалось нам разре
ш и т ь ,э т о  организация .рабочей ; 
комнаты- при школе. Большую ! 
помощь нам в этом вопросе ока- j 
зали наши- шефы— паровозное 
депо. Начальник депо тов. Кип- 
риянов, секретарь парткома тов. ! 
Шаханов, првдседатель ME тов. \ 
Булгаков, инженер тов. Портян- 
кин, мастер тов. Чепчугов уде
лили большое внимание школе 
при организации рабочей ком
наты. Паровозное депо., выдели
ло школе 20 настольных и сту
ловых тисов, 20 комплектов 
слесарных инструментов, что да
ло возможность организовать в 
школьной мастерской 20 рабо
чих мест. Кроме того, паровоз
ное депо для мастерской выдало 
инструменты общего пользова

ния; наковальню е набором куз
нечных инструментов, настоль
ную проверочную плиту, два 
клупика, три ручных дрели и 
ряд других инструментов. Ком
сомольцы паровозного депо ра
бочие верстаки обили железом, 
установили тисы и электрифи
цировали рабочую комнату.

С первых дней занятий в 
школе начались занятия по. тру
ду в 1— 7 классах и практикум 
в 8— 10 классах. В первой чет
верти Г)—-6 классы проходят 
практикум на пришкольном 
участке. В сентябре . учащиеся 
8 —10 классов в мастерской 
знакомятся со слесарными ин
струментами, приемами пользо
вания ими и с технологией хо
лодной обработки металла. G ок
тября учащиеся 10-х классов 
начнут проходить практику по 
электротехнике в физическом 
кабинете, где имеются щитки с 
постоянным и переменным то
ком, электромоторы малой мощ
ности, счетчики, приборы бы
тового обслуживания, электри
фицированная детская железная 
дорога и другие. Часть практи
ческих занятий будет проходить- 
в электроцехе паровозного депо.

Паровозное депо передает 
школе мотоцикл, токарный и 
сверлильный станки. С получе
нием мотоцикла десятиклассни
ки приступят к изучению его 
мотора. Школа пока не имеет 
помещения для установки токар
ного и сверлильного станков. В 
этом деле нам необходима по
мощь . политотдела и начальника 
отделения дороги.

На днях будет завершено 
оборудование столярной учебной 
мастерской. В столярной* мастер
ской кроме, ручных инструмен
тов устанавливаем циркульную 
пилу, электрофуганок и электро
точило.

Разрабатывая годовой план 
работы школы на 1955— 56 
учебный год, мы предусматри
ваем работу различных техни
ческих кружков. Кружок паро
возников продолжит свою рабо
ту! будут работать слесарный 
кружок, кружок фотолюбителей, 
кружок радиолюбителей, а так
же думаем организовать кружок 
-по изучению киноаппарата.

На пути проведения политех
нического обучения школьников 
стоит много трудностей, но при 
помощи общественности в этом 
новом большом государственном 
деле могут добиться значитель
ных успехов.

Ф. КАШПАР, 
директор средней школы 

N2 112.

Обсуждают новый пятилетний план
На недавно состоявшемся со- 1 

бранип партийно-хозяйственного 
актива алтаисельмашевцы обсу- j 
дили перспективный план раз
вития з'авода в новой пятилетке. | 
Участники собрания в ходе об
суждения внесли ряд важных 
предложений и дополнений в со
ставленному плану.

Намечается значительное у ве-; 
.течение производства основного 
вида продукции— плугов. В пер
вом году шестой пятилетки за
вод выпустит 44 тысячи штук

нятикорпусных плугов. К концу 
пятилетки их выпуск возрастет 
до 60 тысяч. К этому времени 
будет производиться запасных 
частей на 120 миллионов руб
лей.-

Участники собрания обратили 
внимание на необходимость 
улучшения конструкции плугов, 
неустанное снижение себестои
мости, повышение производи
тельности труда, совершенство
вание технологии

П. ЖИЛИН.
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Соревнование в честь XX съезда КПСС

В цехах тракторного завода
Ширится социалистическое со

ревнование на Алтайском трак- 
■торном заводе в честь XX с’езда 
партии- .

В тракторосборочном цехе 
большой выработки добивается 
бригада слесарей-сборщиков, 
руководимая Николаем Спольни- 
ком. Ее члены— Раиса Дуброви
на, Вера Аверина, Петр Шепель и 
НикЮлай Пушкин ежедневно пе
ревыполняют производственное 
задание. По норме требуется каж
дую смену собирать 11 ком

плектов подвесок трактора, прак
тически бригада собирает 20—  
22 комплекта.

Среди прессовщиков впереди 
графика идет коллектив участка 
сварки и сборки кабин, которым 
руководит молодой специалист 
т- Наумов. Лучше других тру
дятся сварщики Виктор Шиха- 
лев, Василий Локарев, Анна Чи- 
гасова, Анна Богер и Тамара 
Иванцова, ежедневно выполняю

щие по две нормы и более-
Н. НИКОЛАЕВ.

По новой технологии
Нынче промысловая артель 

«Металлург» по заказам труже
ников сельского хозяйства 
должна выпустить 14 тысяч 
бричечных втулок. Эту продук
цию литейный цех отливал в 
земляных формах, что порожда
ло большой брак и давало низ
кую производительности труда.

Механик артели тов. Еостев 
внес рационализаторское пред
ложение— перевести литье вту
лок с земляных форм в метал
лические. Рационализатор сам

разработал конструкцию ш тех
нологический процесс изделия.

В одном из пунктов социали
стических обязательств в честь 
XX с’езда партий артель обяза
лась к 1 сентября внедрить ко
кильное литье втулки. Это меро
приятие выполнено.

'Новая технология позволила 
увеличить выпуск бричечных 
втулок в 3,5— 4 раза, снизить 
брак с 30 до 6 процентов. Годо
вая экономия выражается в раз
мере 10 тысяч рублей.

С. ПЕТРОВ.

Трудовой подъем
Высокая трудовая активность 

и г.агонном депо. Нет сейчас ли 
о гной бригады или цеха, где бы 
не было развернуто еоциалпсги- 

-’ческое соревнование в честь XX 
с’езда КПСС. Это знаменательное 
событие' в. жизни нашей страны 
и партии вагонники встречают 

'славными трудовыми успехами.
Сила развернувшегося сорев

нования обеспечивает ритмич
ную работу депо по выпуску 
вагонов из ремонта. За 12 дней 
сентября план среднего и годо
вого ремонта вагонов перевы
полнен. Успешно осуществляет

с я  ремонт колесных пар и воз
духораспределителей.

В депо более двухсот чело

век уже завершили выполнение 
от шести до девяти годовых 
норм. По - ударному работает 
комплексная бригада слесарей 
цеха годового ремонта в составе 
тт. Кожевникова (бригадир), 
Массолитова, Фурцева, Чернико
ва. Они ежедневно выполняют 
сменное задание на 150— 180 
процентов.

Передовики предс’ездовского 
соревнования котельщик Абра
мов, сварщик Корсаков, станоч
ник Положиев, токарь Рудой, 
плотник Басалаев и многие дру
гие уже завершили выполнение 
сентябрьского задания и сейчас 
работают в счет октября

К. СЕМЕНОВ.

Токарь-новатор
Токарь механического цеха 

■завода «Алтайсельмаш» Юрий 
Елистратов на переоборудован
ном станке ДИП—200 впервые 
•применил метод силового реза
ния

Н а обработке полуосей для 
плуга он довел машинную ско-

Грость проточки до 29 секунд,I  тогда как при нормальных обо
ротах  шпинделя скорость рав

няется 65 секундам. Время на 
установку детали и проточку 
занимает у токаря - новатора 
ровно одну минуту. Качество 

: обработанных- полуосей хорошее.
А. БОРИСОВ.

★

У ЗБ Е К С К А Я  ССР. Став на 
трудовую вахту в честь XX 
съезда К П С С , коллектив Таш
кентского текстильного комби
ната имени Сталина, изыски
вает новые резервы  повышения 
производительности труда и 
оборудования. З а  семь месяцев 
комбинат выпустил сверх пла
на 1 миллион бООтысяч метров 
ткани.

Н а снимке: мотально-сно
вальный цех второй ткацкой 
фабрики.
Фото И. Душкина.

Ф отохроника ТАСС

★

Упорядочить внутризаводское 
планирование

Основной задачей внутриза
водского, а также внутрицехово
го оперативного планирования 
является обеспечение ежеднев
ного выполнения плана выпуска 
продукции но суточному графи
ку при равномерной, ритмичной 
работе цеха.

К сожалению, этого нет на 
заводе «Алтайсельмаш» Здесь 
отсутствует борьба среди масте
ров За безусловное выполнение 
суточных графиков и заданий. 
Не редко мастера, получив зада
ние, не принимают решительных 
мер по безусловному его выпол
нению, по обеспечению его дета
лями, инструментом и материа
лами. Они не проявляют долж
ной настойчивости в этом вопро
се, а после, когда рабочий -день 
закончен, на отчете у началь
ника цеха об’ясняют причину 
невыполнения задания отсутст
вием какой-либо детали. Этот 
позорный стиль работы мастера 
должен быть осужден.

Крупным недостатком являет
ся также и то; что спущенные 
цехам номенклатурные планы, в 
большинстве случаев не дово
дятся до рабочих.. Рабочие не 
знают ни месячных планов и 
заданий^ ни суточных графиков. 
Ему дается задание только на 
данный рабочий день из расчета 
среднеарифметического. Это вов
се не является мобилизующим, 
не дает ясную перспективу и не 
воодушевляет его на дальней
шую борьбу за выполнение пла
нов. Как известно, планы яв
ляются мобилизующими лишь 
тогда, когда они будут строить
ся на передовых нормах.

Составление планов— это толь
ко, начало планирования. План 
каждый день и час может видо
изменяться, улучшаться, со
вершенствоваться на основании 
биыта масс. Никакой план не 
может предусмотреть возможно
стей, таящихся в цехе и на 
участке. Именно в борьбе за вы
полнение планов развиваются, 
соревнование, творческие спо
собности, инициатива .и все то, 
что корректируют планы.

Не менее важной задачей 
оперативного планирования яв
ляется создание нормальных за
делов заготовок, деталей и узлов. 
К сожалению, и этим мы не 
можем похвастаться. По боль
шинству деталей у нас совер
шенно отсутствуют какие бы то 
ни были заделы, и особенно по 
литью и заготовкам. Это об’яс- 
няется прежде всего плохой ор
ганизацией в литейном, заго
товительном и кузнечно-прессо
вом цехах. Например, в литей
ном цехе в марте нынешнего 
года выпущено 1.536 тонн год
ной стали, а в апреле— 1.500, в 
мае 1.300, в июне— 1.180, а 
в. июле только 1.100 тонн.

В литейном цехе плохо по
ставлены организация труда и 
оперативное планирование и, 
как следствие, не накопление, а

!.с’едание заделов сказалось на 
работе механического и механо
сборочного цехов и в целом на 
работе завода.

Такая же картина в загото
вительном цехе и метизном отде- 

| лении кузнечно-прессового цеха. 
Здесь также резко уменьшили 

I свои заделы.
j Задачей начальников цехов, 

мастеров и производственно
диспетчерских бюро цехов яв
ляется немедленное и быстрое 
исправление допущенных оши
бок и создание необходимых за
делов, как основного условия 
нормальной работы.

Но для того, чтобы создать 
эти заделы, необходимо прежде 
всего перейти на выпуск заго
товок и деталей крупными пар
тиями. ' Такое производство 
резко снижает потери времени 
на перестановку и наладку 
штампов, простои оборудования 
и значительно повышает произ
водительность.

Чтобы не быть голословным, 
можно привести такой пример. В 
заготовительном и кузнечно
прессовом цехах на перестанов
ку и наладку штампов уходит 
два— три часа времени. Если не 
учитывать остальные потери, до 
полезная работа составляет все
го лишь два часа.

Надо признать, что и опера
тивное . планирование, и регули
рование производства на заводе 
поставлены плохо. Спускаемые 
цехам номенклатурные планы 
страдают неточностью и больши
ми погрешностями. Данные уче
та наличия и движения деталей 
часто не соответствуют действи
тельности. В результате выяв
ляются дефицитные детали, а 
по данным учета их показывают 
в наличии. Это говорит о том, 
что вести оперативное планиро
вание немыслимо без правильно
го учета. Необходимо прежде 
всего начать оперативное пла
нирование с точного учета дви
жения материалов, деталей и 
узлов.

Создание заделов и обеспече
ние правильного учета вызывает 
необходимость организации про
изводственных складов для -хра
нения полуфабрикатов. Однако' 
этого на нашем заводе нет.

Необходимо расширить и соот
ветственно- оборудовать имею
щиеся склады заготовок в меха
ническом и в обоих отделениях 
механо-сборочного цеха, а также 
создать новые склады в огЕаль- 
но-лемешном и кузнечно-прессо
вом цехах.

Большое значение в опера
тивном планировании имеет 
также своевременное и точное 
выявление, брака, дефектов и по
терь деталей, а также соответ
ствующее их оформление.

К чему приводит несоблюде
ние этих условий, можно просле
дить на таких примерах. Не ред
ко руководство механо-сборочно

го цеха об’ясняет причину не
выполнения суточного задания 
отсутствием детали, которая 
числится в наличии. После вы
яснения устанавливается, что' 
эта деталь имеет дефекты, кото
рые своевременно не были вы
явлены, не исправлены и деталь 
не списана. Таким образом, в 
учете годных она числится, .а в 
работе в силу наличия дефектов 
не участвует.

Стало быть, правильный учет, 
своевременное выявление, ис
правление щги списание играют 
немаловажную роль в деле опе
ративного планирования. Этому 
вопросу начальники цехов, ма
стера, работники отдела техни- 

I веского контроля и производст
венно - диспетчерского бюро 
должны уделить большое внима-' 
ние.

Большим недостатком являет
ся и то, что в цехах очень мед
ленно внедряется применение 
план-графиков, а вся работа 
смен строится все еще по дефи
циту.

Исключительно плохо постав
лена связь производственно-дис
петчерского отдела завода с це
хами. В цехах нет ни диспет
черской службы, ни даже де- 

| журных у телефонов. Сменному 
I диспетчеру завода приходится 
I вИе' время ходить по цехам за- 
| вода. Но и это не дает ему воз- 
| можности знать состояние про- 
| изводства на всех участках, 
j  Необходимо срочно закончить 

организацию заводской, а также 
j цеховых диспетчерских служб, 
j Это резко улучшит оперативное 
| планирование как в цехах, так 
| и в целом на заводе.

j Задачей внутризаводского и 
i цехового оперативного планиро

вания является также макси
мально возможное использование 
средств производства: оборудова
ния и рабочей силы. Для этого 
нужно создать условия для вы
сокопроизводительной работы и 
всемерного снижения всех ви
дов потерь. К' этому относится 
перестановка и переналадка 
штампов, простои оборудования 
и т. д. ■*

Чтобы оперативно планиро
вание было более полноценным, 
необходимо технологам и конст
рукторам серьезно заняться во
просами малой механизации и 
внутрицехового транспорта, вне
дрить применение мерной и спе
циальной тары для перевозки и 
хранения полуфабрикатов.

Все эти и другие вопросы 
внутризаводского планирования 
должны быть решены в ближай
шее время, Это поможет коллек
тиву завода с честью выполнить 
возложенные на него задачи по 
выпуску в сентябре месяце 
пяти тысяч нлугОв и запасных 
частей на сумму шесть миллио
нов рублей.

Л. ЕРМАКОВ,
начальник производственного 
отдела завода «Алтайсельмаш.»

Школьники на уборке урожая
Рано утром в воскресенье, .11 

сентября, 85 учащихся 7 и 10 
классов средней школы № 9 
выехали на поля подсобного хо
зяйства № 3 АТЗ, чтобы помочь 
в уборке урожая.

Одна группа школьников ко
пала картофель, другая— дергала 
горох. Работали ребята дружно 
до самого вечера Они убрали 
пять гектаров гороха и несколь
ко гектаров картофеля.

Особенно хорошо трудились 
ученики Пересыпкина Тамара, 
Гриневич Владислав, Рыбалко 
Вера, Маслова Люба, Гайдамака 
Валя, Шевченко Ида, Корниенко 
Зина, Лутаева Лида и многие др.
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Спортивная хроника

Поражение сельмашевцев
11 сентября на стадионе 

«Торпедо» «Алтайсельмаша» 
проходила очередная встреча 
на первенство Алтая по футбо
лу. Хозяева поля принимали

футбольную команду Барнауль
ского котельного завода. Встре
чу выиграли барнаульские 

спортсмены со счетом 4:0.

Победа футболистов „Красного знамени"
12 сентября на стадионе; 

«Торпедо» АТЗ хозяева поля j 
провели очередную футбольную j 
встречу- на первенство Алтая по ! 
футболу с Барнаульской коман
дой «Красное знамя».

Игра проходила в упорной

борьбе и закончилась победой 
барнаульцев со счетом 1:0 .

Очередная игра на первенство 
края состоится 24 сентября 
1955 года. Торпедовцы АТЗ 
принимают Чесноковскую фут
больную команду «Авангард» .

Таблица розыгрыша первенства Алтая 
по футболу .

1. „Торпедо" А Т З
2. „А вангард" Барнаул
3. „Спартак" Бийск
4. „А вангард" Чесноковка
5. „К расное знамя" Барнаул
6. „Урожай" С лавгород
7. „Спартак" Горно-А лтайск
8. „А вангард" Бийск
9. „Торпедо" „Алтайссльмаш" 

10. „С троитель" Бийск

ство выигрышей, Н —количество ничьих, П —количество но- 
раж ений, М—соотношение мячей, О —количество очков.

Ю. ИГНАТЬЕВ.

Соревнование школьников
11 сентября на ” стадионе 

«Локомотив» проходили город
ские соревнования по легкой ат
летике учащихся 5— 7 классов. 
В беге на 60 метров победила 
Гукова (школа N° 4). Ее резуль
тат 9,1 секунды. Среди мальчи
ков победителем вышел Кресов 
(школа № 4), с результатом 8,3 
секунды. На втором месте Па- 
далко (школа № 19)— 8,4 се
кунды.

|В прыжках в длину победила 
Гукова (школа ATs 4).

В эстафетном беге среди маль

чиков победила команда школы 
№ 19 в составе: Падалко, Са
мохвалов, Жирняк, Зайцев. Их 
результат— 56,6 секунды. Сре
ди девочек победили -юные 
спортсмены школы № 4, с ре
зультатом 59,01 секунды.

Общекомандное первое место 
заняла команда школы Мг 19, 
набравшая 6.141 очко, на вто
ром месте школа № 4— 5.953. 
очка, третье место у команды 
школы № 143— 4.916 очков, 
четвертое у школы № 112—  
4.774 очка и пятое место— у 
школы № 14— 3.188 очков

О перативная ст ен га зет а
Стенная газета «Вагонник» «Когда спарщик Кулабухова вы- 

(оргая парторганизации и мест- ехал^ в село на уборку урожая, 
кома вагонного'депо) выходит
два и три раза в неделю. Редак
тор «[Вагонника» коммунист тов. 
Свиридов организует для стен
ной печати оперативный, содер
жательный материал.

В «Вагоннике» печатаются 
статьи и заметки о передовиках 
социалистического соревнования 
в честь XX с’езда КПСС. В по
следнем номере стенгазета рас
сказала читателям о трудовых 
победах передового слесаря тов. 
Кулабухова. Газета сообщает:

Кулабухов стал работать за дво
их, перевыполняя дневные зада
ния двух слесарей по ремонту 
автосцепок. При этом слесарь 
Кулабухов дает высокое каче
ство ремонтных работ».

О примерах трудовой доблести 
стенгазета печатает материалы 
в каждом 'номере.

Кроме того, «Вагонник» вы
ступает е -резкой критикой в ад
рес людей, тормозящих ритмич
ную работу коллектива вагон
ного депо.

В цех пришли молодые рабочие
На днях в тракторосборочный . дым свой годами накопленный 

цех АТЗ пришли восемь молодых | богатый производственный опыт, 
рабочих. Все они— выпускники Многие новички уже показы-
второго ремесленного училища вают образцы социалистического 
юрода Коломны. Коллектив отношения к труду. На обшивке 
тракторосборщиков тепло ветре- радиаторов хорошо работает вы- 
тил молодое пополнение рабоче- пускник училища т. Заседателев, 
го класса. В первый же день на установке топливных баков 
кадровые рабочие цеха слесари- занят т. Минаев, на установке 
сборщики тт. Яровиков и Лы- | поддерживающих роликов— тов. 
сянский стали передавать моло- | Баранов.

КИТАЙСКАЯ НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА. Фоцзэлинское водо
хранилище на реке Бихэ (провинция Аньхуэй). Его ем кость- 

470 миллионов кубических метров воды.
Фото агентства Синьхуа.

Китайско-американское соглашение 
о репатриаций гражданских лиц

ЖЕНЕВА. На днях состоялось 
очередное заседание послов КНР 
и США. Из совместного заявле
ния, опубликованного по окон
чании заседания, явствует, что 
переговоры по вопросу о репат
риации обеими сторонами граж
данских лиц увенчались согла
шением. В заявлении сказано, 
что как китайские граждане, 
находящиеся в США, так и аме
риканские граждане, находящие
ся в КНР, могут вернуться на 
родину, если они этого поже
лают.

Достигнутое соглашение опре
деляет условия репатриации, а 
также устанавливает, что ин
тересы граждан США будет за
щищать Великобритания, а 
граждан КНР— Индия.

В тексте совместного заявле
ния послов говорится:

«Послы КНР и США согласи
лись об’явить о мерах, которые 
их правительства приняли в от
ношении репатриации обеими 
сторонами гражданских лиц.

По поручению правительства 
Китайской Народной - Республики 
посол КНР Ван Бин-нань инфор
мировал посла США У А. Джон
сона о том, что:

1. КНР признает, что аме
риканские граждане, находящие
ся в КНР и желающие возвра
титься в СНЫ, имеют право сде
лать это, и заявляет, что будут 
приняты соответствующие меры 
для того, чтобы они могли быст
рее осуществить это право.

2. Правительство ' Великобри
тании будет приглашено при

нять участие в осуществлении 
возвращения тех американцев, 
которые пожелают сделать ни
жеследующее:

а) Если какой-либо гражда
нин США, находящийся в КНР, 
считает, что, несмотря на реше
ния, об’явленные КНР, он встре
чается с препятствиями к свое
му возвращению, он может в 
этом случае информировать по
веренного в делах Великобрита
нии в КНР и просить обратиться 
от его имени к правительству 
КНР. По желанию США прави
тельство Великобритании может 
также расследовать факты в 
любом таком случае.

б) Если какой-либо гражда
нин США, находящийся в КНР 
и желающий возвратиться в 
США, испытывает денежные за
труднения, связанные с его воз
вращением, правительство Вели
кобритании может оказать ему 
необходимую финансовую по
мощь.

3. Правительство КНР широ
ко обнародует вышеуказанное 
соглашение, и то же самое мо
жет быть сделано поверенным в 
делах Великобритании в КНР».

Далее в заявлении говорится, 
что посол США У А. Джонсон 
информировал в тех же самых 
выражениях посла КНР Ван 
Бин-наня о том, что правитель
ство США примет точно такие 
же меры для репатриации граж
дан КНР, находящихся в США 
и желающих возвратиться в 
КНР.

Заседание Подкомитета 
Комиссии ООН 

по разоружению
НЬЮ-ЙОРК. 9 сентября со

стоялось очередное заседание 
Подкомитета Комиссии ООН по: 
разоружению. Председательст
вовал Представитель СНГ А
Г. Стассен.

После заседания подкомитета 
представитель Советского Союза 

! А. А. Соболей, отвечая на вопро
сы корреспондентов, заявил: 
«На сегодняшнем заседании под
комитета советская делегация1 
указала, что она все еще ожи
дает от американской делегация 
ответа на вопросы, поставлен
ные советской делегацией на 
заседании 1 сентября. Как из
вестно, эти вопросы касались 
уровней, до которых должны 
быть сокращены вооруженные 
силы пяти великих -держав и 
других государств, времени 
вступления в силу полного за- 
прещения атомного оружия в 

j рамках общей программы разо- 
, ружения, прекращения испыта

ний атомного оружия, а также 
принятия государствами обяза
тельства впредь до вступления 
в силу соглашения о полном за
прещении атомного и водород
ного оружия не применять ядер- 
ного оружия

Заявление г-на Стассена о 
том, что США резервируют свою, 
позицию по всем предложениям, 
внесенным ранее в подкомитет, 
не позволяет составить ясное 
представление об отношении; 
США к предложениям Советского 
Союза от 10 мая,- Эти предложе
ния, как известно, содержат ис
черпывающую программу сокра
щения вооружений и запреще
ния атомного оружия».

А. А. Соболев сказал, что со
ветская делегация также поста
вила перед американской деле
гацией вопрос о том, включает 
ли предложение президента Эй
зенхауэра об обмене информа
цией относительно вооруженных 
сил как сведения об обычных 
вооружениях, так и сведения об' 
атомном и водородном оружии.

И. о. редактора Н. ИВАНОВ.

Открыта

НА ГАЗЕТУ

П О Д П И С К А

на IV квартал 1955 г.

„Коммунистическийпризыв"
ТОВАРИЩ И ПОДПИСЧИКИ!

Спешите произвести подписку
Подписная нлата

На 3 месяца 5 р. 85 к.

Подписка принимается во всех отделениях 
С о ю з п е ч а т и  я почтальонами.

ГР> - о
Промартели «Красный парти- ученики, мастера - сапожники,

зан» требуются на постоянную 

работу: мастера - пимокаты ж

сторожа, кочегары.
Обращаться: Н - Егорьевский 

тракт, территория МТС.

Промкомбинату Рубторга тре 
буются: кладовщик, кассир, за 
кройщики, портные и уборщицы

Портным и закройщикам, про 
работавшим в ателье' более 3 лез 
выплачивается процентная над 
бавка к зарплате за выслугу лет

. Обращаться по адресу: АТЗ
ул. Молотова, 9, ателье мод.

Рубторгу требуются на посто
янную работу: возчики, грузчи
ки, рабочие на овощехранилищ» 

и подсобные хозяйства, а также 
на разные работы.

Обращаться: Рубторг, ул. Ле
нина, 164. отдел кадров.
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